

RETOUR SUR L'ACCUEIL DES ÉTUDIANTS INTERNATIONAUX À L'UVSQ

Comme à chaque rentrée universitaire, le Service de la Mobilité Etudiante de la Direction des Projets et des Relations Internationales a organisé le 05 septembre dernier une journée d'accueil pour les étudiants internationaux en échange, suivi d'une welcome week.

Mardi 5 septembre, une trentaine d'étudiants venus de 14 pays différents en Europe ou en dehors de l'Europe (Allemagne, Australie, Corée du Sud, Espagne, Finlande, Grèce, Hongrie, Italie, Japon, Pologne, Portugal, Royaume-Uni, Taïwan, Turquie) se sont donnés rendez-vous à Guyancourt pour la rentrée universitaire.

Cette journée d'accueil a été l'occasion pour les étudiants de se rencontrer et de recevoir toutes les informations importantes pour leur intégration à l'UVSQ.

La journée a commencé à 8h30 par un petit déjeuner et des échanges pour commencer à se découvrir.

Jan Borm, Vice-Président en charge des Relations Internationales a ensuite adressé aux étudiants un petit mot de bienvenue et présenté l'UVSQ et son organisation.

Les représentants des différents services dédiés aux étudiants ont ensuite présenté leurs activités (Sport, Culture, Santé, Logement, CEREL) ainsi que l'association Frenchme'up', association étudiante ayant pour but l'intégration des étudiants internationaux et la promotion de la mobilité internationale dans le cadre de visites culturelles, soirées, ou voyages.

Des enseignants coordinateurs ont également participé à cette journée en présentant

leur département et en communiquant aux étudiants des informations d'ordre pédagogique.

La matinée s'est poursuivie par une visite du campus de Saint-Quentin-en-Yvelines et un retour à la Maison de l'Étudiant pour profiter d'un buffet bien mérité.

Les étudiants inscrits au séminaire d'intégration ont poursuivi la semaine par différentes activités (visite du Château de Versailles, accrobranche suivi d'un déjeuner à la base de loisirs de Saint-Quentin-en-Yvelines, et Bateau-Mouche le samedi 9 septembre).

Nous souhaitons un excellent semestre aux étudiants en échange !

L'accueil des étudiants en images